

Standards erfüllt

Alten- und Pflegeheim St. Elisabeth erhielt eine TÜV-Zertifizierung

FRECHEN. „Schulter an Schulter zusammengestanden haben die Mitarbeiter, als es darum ging, die TÜV-Zertifizierung des Pflegestandards für das Alten- und Pflegeheim St. Elisabeth in Königsdorf zu erlangen“, erklärte Dr. Klaus Herzberg von der Geschäftsführung des Trägers, Franziska Schervier Altenhilfe, als er der Leiterin Irmgard Gottschalk die Urkunde in Anwesenheit des Teams überreich-

te. Als eines von wenigen Seniorenpflegeheimen in Deutschland hat die Einrichtung in Königsdorf damit den Nachweis von Pflege- und Betreuungsqualität in Deutschland.

In zweijähriger Vorbereitungszeit wurden Verfahren und Prozesse im Haus an die Anforderungen der internationalen Norm DIN ISO 9001:2000 angepasst. Geprüft wurden alle Abläufe und Prozesse im pflegerischen Be-

reich, bei den Speisen, in der Wäsche Abteilung, der Verwaltung und sogar im Bereich Seelsorge. In jedem Jahr überprüfen die TÜV-Mitarbeiter, ob der geforderte Standard gehalten oder gar verbessert wurde.

Bewohner Adolf Pagel hat die ganze Welt bereist. Der 78-Jährige lebt seit drei Jahren im Alten- und Pflegeheim St. Elisabeth und sagt voller Überschwang, er habe sich nirgendwo wohler gefühlt. (wit)



Die Urkunde übergab Dr. Klaus Herzberg an Leiterin Irmgard Gottschalk. (Foto: Wittig)